

令和3年成人式「二十歳を祝うつどい」実施結果について

1. 開催日程

令和3年1月11日（月・祝）

11:50 開場（予定12:00から10分前倒し）

13:00 式典開始・サイレン

・国歌放送

・黙想

・式辞（市長）

・祝辞（市議会議長）

・新成人のことば（新成人代表3名）

・三本締め（成人式実行委員会代表）

13:35 式典終了・時間差退場開始

2. 参加人数・参加率

3,793人・70.5%（対象者数：5,382人）

※前年度 3,679人 69.4%（対象者数：5,298人）

3. 北部地域臨時バス利用者

山口発着便 往路14名 復路 7名

塩瀬発着便 往路 7名 復路 2名

4. 参加者アンケート

回答数 70件 ※アンケート結果は別紙の通り。

5. その他報告事項

・暴力行為等のトラブルなし

・救護室利用なし

・着付け直し利用 9人

以上

令和3年成人式参加者アンケート結果

当日配布物にQRコード・URLを記載して、スマホ・PCでの回答を依頼
 回答数70件（全件スマホ）※集計結果：1月11日～12日17時回答着分

Q1 出身中学校を記入してください。（※無回答4件）

今津	上ヶ原	学文	上甲子園	瓦木	苦楽園	甲武	甲陵
1	8	9	1	5	4	4	3
塩瀬	大社	高須	鳴尾	鳴尾南	西宮浜	浜甲子園	浜脇
4	1	1	4	1	1	1	3
平木	深津	真砂	山口	芦屋国際	甲陽学院	親和	立命館宇治
2	1	2	6	1	1	1	1

Q2 成人式に参加しようと思った理由は何ですか？（特に強いものを1つ選んでください）

項目	件数	割合
親や友人にすすめられたから	8	11.4%
成人式の式典や会場に関心があったから	7	10.0%
同級生や友達に会えるから	37	52.9%
人生の節目にしたかったから	15	21.4%
正装をして大人になるという実感を味わいたかったから	3	4.3%
合計	70	100.0%

Q3 甲子園球場での開催はどうでしたか？（1つ選んでください）

項目	件数	割合
大変満足	36	51.4%
やや満足	21	30.0%
どちらともいえない	11	15.7%
やや不満	2	2.9%
大変不満	0	0.0%
合計	70	100.0%

Q4 式典の時間(30分程度)はどうでしたか？

項目	件数	割合
短い	9	12.9%
ちょうどよい	57	81.4%
長い	4	5.7%
合計	70	100.0%

Q5 成人式全体の感想はどうでしたか？(1つ選んでください)

項目	件数	割合
大変満足	19	27.1%
やや満足	27	38.6%
どちらともいえない	22	31.4%
やや不満	1	1.4%
大変不満	1	1.4%
合計	70	100.0%

Q6 感想など自由にご記入ください。(誤字・脱字等原文のまま)

ありがとうございました。
様々な対策のもと開催していただきありがとうございました。
このような情勢の中、開催してくださり、ありがとうございました。
この度は、このような素晴らしい式典を催して頂き、本当にありがとうございました。
新型コロナの影響により、開催されるか不安でしたが、開催すると決定を決めていただきありがとうございました。一生に一度なので、ステキな思い出になりました！西宮市長さんのお言葉に、送り手のことしか考えず、受け手のことは考えていなくてごめんなさいとありましたが、私を含め殆どの新成人は迷惑になど思っていないと思います。開催を決定してくださったことがとてもありがたかったですし、私たちを信用してくださったのがとても嬉しかったです。来年の成人式の時にもまだ新型コロナの影響がある場合も、できる限り開催してあげて欲しいです。きっと私たちのようにステキな思い出が作れると思います。本日はありがとうございました！
新型コロナウイルスの流行もあり迷いましたが、参加してよかったと思いました。
友達に会えて良かったです。
久しぶりにたくさんの友達と会うことができ、とても良かったです。
寒かったのでカイロを配って下さってとてもありがたかったです。開催していただいたおかげで卒業以来会っていなかった友達に会えました。ありがとうございました。
大変なご時世の中、甲子園という特別な場所で出来て良かったです。
コロナ禍の中開催してくださり、心から感謝しております。ジェット風船が出来ることに越したことはないですが、聖地そして誇りである甲子園球場で節目を祝え嬉しく思います。
恒例のジェット風船ができないのは残念だった。去年はあったという矢野監督のメッセージも楽しみにしていたが今年はなく残念だった。しかし振袖を着て友人たちと会うことができ嬉しかった。
ジェット風船を飛ばしたかったです。
コロナの影響が大きく、友達と一緒に居られる時間が少なかったり、ジェット風船が飛ばせなかったりしたのが、少し残念でした。
ただ集まるだけで無く、「式」があるからこそある程度締まると考えているので、今回のような感じて良いと思いました。あとは細かいことですが、座席にテーブルがあることを一言アナウンスして頂ければもっと良かったかなと思います。(結構な人が膝とか椅子の背などを使って書きにくそうにしていたので)
退場の案内がもっとしっかりしていたらいいなと感じた。しかし、このコロナ渦の中で開催してくださり、嬉しく感じ感謝しています。

<p>時間差退場がうまくできていなかったように感じた。開催してくださりありがとうございました。</p>
<p>アナウンス何言ってるかわからなくて、どのタイミングで帰ればいいのかわからず全体的に混雑した。時間を決めてもらっていた方が良かった。球場で振袖を着ただけだったので満足です。</p>
<p>アナウンスが聞き取りにくいので、注意事項等はスコアボードで表示していただいていた見やすかったです。</p>
<p>手話の方がいらっしゃいましたが、退場時の指示など重要な連絡でモニターに映らないのは意味がないように感じた。</p>
<p>振袖で動き回るには向かない会場だと感じました。</p>
<p>入場場所、門などの案内表示をアルファベットや数字だけでなく、中学校名も併記してほしい</p>
<p>記念品が不十分であったと感じました。</p>
<p>時節柄仕方がないかとは思いますが、話の8割はコロナの話で悲しい気持ちになりました。明るい話もしていただきたかったです。</p>